

La adolescencia de hoy

Dani TS

Image not found.

Capítulo 1

La juventud de hoy sabe demasiado sobre el sexo. Sabe más de lo que mi abuela pudo haber aprendido en toda su vida.

Una amiga me estuvo comentando que siempre recuerda a una niña de 7 u 8 años cuya maestra dijo: "Escribe una historia sobre tu familia". La niña pensó: "va a ser mejor que comience por el principio". De manera que fue a su mamá y le preguntó: "mamá, de donde vine yo".

La mamá se puso un poco incómoda, así le contestó a la niña: "te trajo la cigüeña". Entonces prosiguió con el interrogatorio: "mami, si a mí me trajo la cigüeña, quien te trajo a ti ??". La mamá se puso aun más nerviosa y le respondió: "Bueno a mi también me trajo la cigüeña".

La niña, realmente confundida, decidió ir a hablar con su abuela..

"abuelita, cómo viniste al mundo?" La abuela tampoco pudo decirle la verdad y contesto: "Bueno me trajo la cigüeña"

La niñita entonces se sentó y escribió en su cuaderno: "En tres generaciones en mi familia no ha habido un nacimiento normal"..

Algunos padres creen que sus hijos no saben nada sobre el sexo...Por lo general dicen: "Andreita la chica que vive en la esquina, ella si es grandecita ya.. Pero mi Sara la pobrecita es tan dulce y tan ingenua... Si supiera que habla Sarita con sus amigas.